MUY PRONTO... SEVERA ANGUSTIA BÉLICA ENTRE ISRAEL E IRÁN



PROFETA DR. DAVID OWUOR

4 DE AGOSTO, 2024

Bueno bendecido pueblo, EL SEÑOR JEHOVÁ ELOHIM, JEHOVÁ ADONAI, JEHOVÁ BARA, JEHOVÁ ELI, JEHOVÁ ORI, JEHOVÁ ROHI, JEHOVÁ SHAMMAH, JEHOVÁ GO'EL, JEHOVÁ HOCHEA, JEHOVÁ HASHOPHET, JEHOVÁ HAMELECH, ÉL ha hablado conmigo, EL PODEROSO DIOS de Israel. Bendecido pueblo, DIOS EL PADRE TODOPODEROSO ha hablado conmigo de una manera muy, muy tremenda hace apenas unos minutos.

EL SEÑOR me ha llevado otra vez a Israel, EL SEÑOR otra vez esta tarde hace apenas unos minutos me llevó a Israel y ÉL me puso allí. Y de repente estalló la guerra. Las sirenas empezaron a sonar, los misiles están llegando, y entonces yo tuve que empezar a apresurar a la gente, preguntando: ¿dónde están los búnkeres? ¡Hubo un gran pánico! Todos están corriendo, ellos ni siquiera saben dónde están los búnkeres. Entonces se les dice que no, pero en cada piso, en cada piso hay un búnker, entren, entren, en ese piso deben tener un búnker y lo que sea, pero la gente no podía identificarlo. Así que ellos están corriendo, ellos están corriendo del piso, ellos están corriendo por todas las calles, ellos no saben dónde están los búnkeres.

Otra vez, EL SEÑOR DIOS EL PADRE, JEHOVÁ TSIDKENU, JEHOVÁ TSURI, JEHOVÁ YASHA, JEHOVÁ KABODHI, JEHOVÁ KANNA, JEHOVÁ ELI, CHESED, MEPHALTI, MACHSI, MISQABBI, ÉL ha hablado conmigo bendecido pueblo en una conversación muy, muy severa que tiene una muy seria consecuencia para la Iglesia.

EL SEÑOR TODOPODEROSO hace apenas unos minutos me llevó a Israel, y entonces hubo correr, correr, porque sonó la sirena que los misiles están viniendo, todos corran, los misiles de Irán están viniendo, todos corran ahora, y ellos estaban diciendo, ustedes tienen solo unos segundos para entrar a su búnker. Entonces yo estaba tratando de sacar a la gente de las calles y yo también estaba corriendo por mí mismo allí, EL SEÑOR me puso allí para correr también con

ellos, preguntando, ¿dónde está el búnker, dónde están los búnkeres, dónde están los búnkeres?

La gente está corriendo y ellos estaban diciendo que en cada piso se supone que hay una habitación que es un búnker, en cada piso, pero la gente está confundida. Así que ellos estaban corriendo desde arriba, ellos estaban tratando de bajar las escaleras sabiendo que, por supuesto, hay búnkeres debajo de cada edificio, pero ellos estaban corriendo en lugar de entrar en los búnkeres que están dentro de los pisos, como si usted tuviera el piso 10, hay un búnker, hay una habitación que siempre está preparada allí, que es a prueba de bombas y todo, búnker. Entonces ellos estaban corriendo y yo estaba corriendo con ellos y yo vi gente, yo vi mucha gente en fila, yo vi mucha angustia, mucha gente en fila. Ellos estaban haciendo fila en las calles como si, y algunos de ellos son incluso extranjeros, ellos son extranjeros, yo vi a muchos extranjeros haciendo fila, yo creo que tratando de huir porque no tenían búnkeres. Ellos no tenían a dónde correr y esconderse. Así que muchos extranjeros hicieron fila. Los africanos, que, haciendo fila, ellos están tratando de, ellos están desesperados.

Ellos están en las calles, están encerrados allí, más bien, atrapados allí y no tienen a dónde ir, pero, para los hijos de Jacob, para la Casa de Jacob, yo les dije: corran, corran y entren en sus búnkeres ahora, ahora, ahora menos de 5 segundos, los misiles están viniendo, podrían ser bombas químicas, y las armas biológicas, ¡corran! Y así, la gente estaba corriendo por todo el país, atropelladamente (Alborotadamente).

¡Fue caótico! ¡Increíble! ¡Yo nunca había visto algo así! Esta es una angustia increíble que está a punto de suceder.

Y ellos estaban corriendo y ellos dicen, se les estaba diciendo a ellos, miren, en cada piso hay una habitación que es un búnker ustedes pueden entrar allí, pero la gente no lo sabía, entonces ellos estaban tratando de correr para llegar abajo, al búnker principal, al refugio antiaéreo de abajo. Y entonces yo corrí con ellos para revisar los búnkeres, yo estaba corriendo para revisar los búnkeres, mientras yo corría con ellos, estábamos bajando las escaleras muy rápido, bum bum bum bum bum bum bum bum, bajando las escaleras.

Cuando nosotros entramos en el búnker, entonces yo veo algunos de los, los hijos de Jacob que yo conozco, algunas de las personas que yo conozco, yo los vi allí y entonces ellos estaban todos durmiendo en sillas. Ellos estaban amontonados allí.

Algunos están durmiendo en el suelo, otros están durmiendo en sillas. La sirena ha sonado y la bomba viene.

Y entonces, lo que me sorprendió es cuando miro solo un poquito, ese es el búnker subterráneo ahora donde la gente está repleta allí. Algunos están durmiendo en el suelo, algunos están durmiendo en sillas. Y EL SEÑOR me muestra a los hijos de Jacob, algunos a quienes yo conozco, a quienes yo conozco muy bien. Y entonces cuando ellos están debajo de los búnkeres, en los búnkeres, yo superviso ese búnker solo para encontrar que hay una parte que está realmente abierta hacia el cielo.

Yo dije: ¿cómo pueden hacer esto? La bomba química viene, las armas biológicas vienen, matarán a toda la gente. Hay una parte hacia la derecha, que está abierta hacia el cielo, hacia el espacio. Yo dije: pero ¿dónde están las ventilaciones y los filtros que les dije que pusieran aquí? Ustedes van a morir, van a matar a toda la Casa de Jacob. ¡Caos! La gente está corriendo, llorando, tratando de agarrar al niño y correr, y la esposa agarra a los niños, corren, cualquier niño que usted agarre, usted corre con él. La sirena está encendida. Las bombas vienen de todas direcciones. Una angustia muy seria está a punto de estallar bendecido pueblo.

EL SEÑOR me acaba de llevar hace unos minutos a Israel para mostrarme un momento de angustia cuando finalmente Israel es atacado y yo estoy corriendo allá. Y en un momento yo les estoy diciendo que esto es lo que yo quise decir cuando yo vine. Yo he vuelto, yo he regresado, yo les estaba diciendo yo he vuelto, yo he vuelto para decirles que esto es lo que yo quise decir cuando vine por primera vez y les dije que prepararan los búnkeres, prepararan medicamento, prepararan los alimentos, mostrarles, y comenzar simulacros nacionales. En un momento yo les estaba diciendo eso.

Pero es una hora tremenda de angustia como si yo hubiera vuelto allí, y si yo he vuelto allí en ese ataque y angustia, eso probablemente también significa que la Iglesia puede haber sido tomada o ¿qué? Porque yo les estaba hablando a ellos de que yo he regresado, yo he vuelto, yo he vuelto aquí.

Ellos están diciendo: Oh, tú viniste, tú volviste, entonces organicemos para tu seguridad, organicemos para tus vehículos, yo dije: No, corramos, la sirena está encendida. Ellos me estaban hablando y decían: yo he vuelto. ¿Por qué? ¿Por qué EL SEÑOR me está haciendo decir yo he vuelto? Yo he vuelto para decirles que esto es lo que yo quise decir. Y ellos trataron de hacer otras cosas, yo dije:

¡NO! ¡Corramos, corran! Entren todos, entren al búnker, la sirena está encendida, tienen cinco segundos. Corriendo con ellos, para tratar de empujar a todo el mundo en los búnkeres, pero entonces los búnkeres están abiertos, los búnkeres están abiertos, hay aire, ellos conectaron con el cielo, con el espacio. Yo dije, ¿por qué? ¿Por qué hacen esto? Acabará con la Casa de Jacob.

Corriendo, corriendo, todos corriendo. Yo dije: no, hay búnkeres en cada piso, traten de buscar una habitación allí, se supone que una habitación allí es un búnker, pero la gente no sabía dónde los búnkeres están, los refugios antiaéreos están. Entonces ellos están corriendo, tratando todos ir abajo. Cuando yo llego al subterráneo, yo estoy corriendo, bum bum bum bum, con ellos. Cuando yo llego allí, yo veo a las personas que yo conozco, yo veo a los hijos de Jacob que yo conozco, yo los veo sentados en sillas y quedándose dormidos allí, con sus ojos adormecidos, ya saben, y cansados, sillas pequeñas, otros durmiendo en el suelo, sin comida, sin agua allí abajo, ellos no estaban preparados. Todo el país, caos. Los extranjeros están tratando de huir de Israel. ¡Muy caótico! ¡Pesada angustia! ¡Máxima angustia! ¡Angustia extrema! Toda la nación en peligro de ser aniquilada. Ahora mismo algo terrible está a punto de sucederle a Israel.

Y yo no sé por qué EL SEÑOR seguía diciendo, me hizo decirles que yo he vuelto. Sí, por eso yo vine la primera vez. ¿Recuerden cuando yo vine por primera vez a Jerusalén y les advertí que ahora yo he vuelto? Yo les estaba diciendo que yo he venido. Oh, entonces, vamos, vamos, hagamos esto, yo dije, no hagan eso, solo corran, corran a los búnkeres. Yo dije: yo he vuelto, por eso he vuelto. Así que me pregunto, ¿por qué EL SEÑOR me hizo decir que yo he regresado? ¿Podría ser que eso es también después DEL RAPTO?

Pero hay una guerra que está a punto de estallar en Israel, una guerra muy severa, muy increíble, bendecido pueblo. Una angustia increíble está a punto de sacudir, de sacudir a la nación de Israel, de sacudirlos hasta lo más profundo. Increíble angustia está por entrar en la tierra de Israel bendecido pueblo. ¡Este es un momento increíble para la nación de Israel! Este es un momento muy impactante bendecido pueblo. EL SEÑOR TODOPODEROSO hace apenas unos minutos, ÉL me ha llevado a Israel bendecido pueblo, y hubo una angustia increíble en Israel, una angustia impactante en Israel.

Y los misiles estaban viniendo, las sirenas estaban encendidas. La gente está corriendo, la gente ni siquiera sabe dónde están los búnkeres. Un momento muy trágico bendecido pueblo, un momento muy, muy trágico para Israel. Un tiempo muy impactante está a punto de suceder a Israel bendecido pueblo, angustia

máxima, angustia horrible. La nación de Israel está a punto de ser sacudida de la manera más difícil bendecido pueblo. La Biblia dice en el libro de Oseas capítulo 5 versículo 14 y 15, ÉL dice en el versículo 15:

Oseas 5:15 (RVR) Andaré y volveré a mi lugar, hasta que reconozcan su pecado y busquen mi rostro. En su angustia me buscarán.

En su Tribulación ellos me buscarán honestamente, en su Gran Tribulación ellos me buscarán honestamente. Estas son las Palabras que dijo EL MESÍAS, cuando EL MESÍAS dijo: ahora no importa, ahora YO me iré. No me volverán a ver hasta que digan bendito el que viene en el nombre DEL SEÑOR. Hasta que pasen por la semana 70 de Daniel, hasta que pasen por Daniel capítulo 9 versículo 27, hasta que pasen por la Gran Tribulación, y entonces en esa Tribulación me buscarán.

Bendecido pueblo, yo he visto una tremenda angustia. Estas guerras, toda esta situación, situación de angustia global alrededor de Israel que ustedes ven en sus, en sus televisores ahora mismo es muy seria para LA VENIDA DEL MESÍAS. En cualquier momento cualquier cosa le puede suceder a la Iglesia, porque ahora en esta conversación por la cual EL SEÑOR me acaba de llevar a Israel justo esta tarde, hace unos minutos, y yo les estoy diciendo a ellos que corran, las sirenas están encendidas, las bombas vienen. ¡Esto es serio!

¿Por qué yo les estaba diciendo a ellos yo he regresado? Yo he regresado para hacerles saber que esto es lo que yo quise decir cuando yo vine por primera vez a Jerusalén y advertí a los líderes,ahora yo he regresado. ¿Por qué me está diciendo EL SEÑOR que les diga a ellos que yo he vuelto? ¿Por qué me está mostrando EL SEÑOR que yo he vuelto, yo he vuelto a Israel?

Incluso el equipo, incluso el equipo que está a mi alrededor, trabajando conmigo son un grupo diferente de personas, no son las primeras personas. Así que ir allí también es diferente. ¿Por qué hay tanta angustia como esa y yo estoy diciendo: ¿yo he vuelto? Y yo sé muy bien que la única vez que yo vuelva allí debe ser cuando la Iglesia sea tomada, haya sido tomada, cuando ahora EL SEÑOR nos enfoca en la agenda de Israel. Pero es muy, muy impactante ahora que debería ser inquietante para ustedes que EL SEÑOR esté hablando ahora de Israel, Israel, Israel. Y las profecías de mis palabras están colocando a Israel y al mundo entero al borde de una gran, gran guerra contra Israel, en Israel bendecido pueblo.

Así que EL SEÑOR está advirtiendo, que todo el que sea sabio reciba a JESÚS y sea nacido de nuevo. ¡El tiempo se acabó! Yo sé que EL SEÑOR les ha prometido

servicios de sanidad. Lisiados caminando, pero recuerden la Soberanía de DIOS, nadie sabe el día ni la hora, es la inminencia de SU regreso, entonces no pueden sujetar, (unir, conectar) ninguna profecía a ese regreso. Ustedes no pueden decir: no, ÉL ha dicho que habrá Menengai 7, que es más masivo que Menengai 6, entonces EL RAPTO debe ser después de eso, si va a venir en este año o lo que sea, en el tiempo más cercano. No en absoluto.

DIOS es Soberano, ÉL puede cambiar cualquier cosa a SU Voluntad, esa es la soberanía de la que ÉL goza. Y la inminencia de SU regreso asegura que LA VENIDA DEL MESÍAS no está sujeta, (unida, conectada) a ninguna profecía en absoluto.

Así que aquellos que son sabios, todo lo que pueden hacer ahora es prepararse, solo arrepentirse y prepararse. Pero debe ser inquietante para ustedes que EL SEÑOR ahora está hablando de Israel y los profetas de DIOS ahora han colocado a Israel en las noticias globales sin parar.

Y la mayor guerra que yo fui en junio para advertir a los líderes de allí está ahora a punto de suceder. La mayor guerra con Irán que yo fui a advertir a los líderes de Israel, miembros del parlamento, diferentes líderes de diferentes rangos que vinieron a reunirse conmigo en esa sala de reunión, todos ellos, la reunión que tuvimos en la Knéset, a todos ellos, yo les advertí que viene una gran guerra con Irán y esto fue lo que dijo EL SEÑOR DE LOS EJÉRCITOS: ¡PREPAREN LA NACIÓN PARA ESA GUERRA!

Se verá así, y para ustedes ganar esa guerra, esto es lo que ustedes necesitan hacer. Esto es lo que HASHEM, EL DIOS DE ISRAEL dijo, después de darles esa instrucción, y entonces salir. Es muy impactante que esa guerra esté ahora a punto de suceder en las noticias y EL SEÑOR me ha llevado a Israel y me mostró un gran desastre hace 2 (dos) minutos, gente corriendo y esa guerra ha estallado. ¿Qué significa eso para la Iglesia?

¿Y por qué EL SEÑOR en la segunda parte de ese sueño me dice, por qué ÉL me dice que les diga a ellos que yo he vuelto? Ahora yo he vuelto. Recuerden que primero yo vine a advertirles sobre esto, ahora yo he vuelto. ¿Por qué volver?

¡EL MESÍAS VIENE!

¡Aquellos que son sabios prepárense! Aquellos que tienen trofeos: los lisiados, los ciegos, los sordos como Kenia, los mudos, sanados de VIH, LA NUBE DE DIOS.

Esta generación, ustedes tienen todo esto, usen eso para entrar, para fortalecer su voz, para fortalecer su fe y fortalezcan su voz mientras predican, mientras evangelizan, para fortalecer su mensaje. ¡El tiempo se acabó! EL SEÑOR ahora está enfocando a SUS Siervos en Israel.

De nuevo, hace apenas unos minutos EL SEÑOR TODOPODEROSO me ha llevado a Israel y entonces yo vi la angustia más terrible golpear ese país, yo vi a extranjeros en fila, extranjeros en fila, ellos quieren escapar, ellos quieren huir, yo creo que ellos estaban haciendo fila para los autobuses, haciendo fila para los aviones, no había aviones.

Era angustioso y estábamos caminando entre ellos. Era un caos, muy, muy caótico en las calles, todo el mundo estaba en las calles, era caótico ahora. La gente está confundida y muy preocupada y angustiada. Entonces suena la sirena que el misil viene, así que yo trato de llevar a los hijos de Jacob a los búnkeres. Yo dije: corran, corran ahora, entren en los búnkeres ahora. Esto es lo que yo quise decir y ellos no sabían dónde están los búnkeres, eso es vergonzoso, estaban corriendo en dirección atropellada, (alborotada) y se les estaba diciendo: no por ahí, por aquí, por aquí, por aquí hay un búnker, vayan por aquí. Ellos estaban confundidos, era caos.

¡EL MESÍAS VIENE!

¡Aquellos que son sabios prepárense y sean santos! ¡Y recuerden, sin santidad nadie verá AL SEÑOR!

Ustedes pueden ver cómo EL SEÑOR nos está involucrando ahora en el asunto de Israel. Aquellos que son sabios, que se arrepientan y reciban a CRISTO y sean santos.

¡EL REY VIENE!

¡Gracias!

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org

http://laescaleraalcielo.org

Radio

Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen https://s2.radio.co/s73352a1cf/low

En inglés: <u>www.repentandpreparetheway.org</u>
<u>https://www.jesusislordradio.info</u>